



1^{er} réseau de peinture et décoration en Ile de France, présent dans le paysage parisien depuis 1950. Forte de 32 points de vente répartis sur l'Île-de-France et l'Oise, l'enseigne bénéficie d'un ancrage territorial solide, garantissant proximité et réactivité auprès des artisans, prescripteurs, décorateurs et particuliers. Elle propose une offre complète de peintures, portée par des marques françaises iconiques telles que Seigneurie® et Guittet®, un large choix de couleurs issues du nuancier Chromatic® et une gamme importante de revêtements muraux et de sols. Cette combinaison d'expertise, de produits de qualité, d'histoire et de présence locale forte fait de Peintures de Paris un acteur incontournable du secteur.

As the leading paint and decoration network in the Île-de-France region, Peintures de Paris has been a key player in the Parisian landscape since 1950. With 32 stores across Île-de-France and Oise, the brand benefits from a strong local presence, ensuring proximity and responsiveness to craftsmen, specifiers, decorators, and individuals. It offers a complete range of paints, supported by iconic French brands such as Seigneurie® and Guittet®, a wide choice of colors from the Chromatic® color chart and an important range of wall coverings and floors. This combination of expertise, quality products, history and strong local presence makes Peintures de Paris a key player in the sector.

PEINTURES de PARIS

SEIGNEURIE

Guittet

Solène Morel • +33 6 86 99 06 27
smorel@ppg.com

